



SE INSTALA UN FRENTE PARLAMENTARIO CATÓLICO- APOSTÓLICO EN EL SENADO FEDERAL



La mañana de este miércoles 4 de septiembre, el Frente Parlamentario Católico Apostólico quedó instalado en el Senado Federal. La creación del grupo fue propuesta por el senador astronauta Marcos Pontes y cuenta con 12 senadores. Al evento asistieron el arzobispo de Brasilia (DF), cardenal Paulo César Costa, y representantes de otras instituciones católicas.

En la resolución que aprobó la instalación del Frente Parlamentario se presentan los objetivos de defender los principios éticos, morales y doctrinales de la Iglesia Católica; monitorear proyectos y asesorar a los parlamentarios en la preparación y votación de propuestas.

La Comisión será presidida por el senador astronauta Marcos Pontes y con la vicepresidencia del senador Flávio Arns. En su discurso inaugural, Pontes habló del compromiso de que los valores cristianos sean considerados en las discusiones legislativas.



“Defender los principios de la Iglesia significa defender los valores de millones de brasileños. Brasil es una nación cristiana, siendo la mayoría católica. Son millones de brasileños que, guiados por su fe, contribuyen diariamente a la formación cultural y moral de nuestra sociedad”, destacó.

Política para el bien común

El arzobispo de Brasilia, cardenal Paulo César Costa, recordó que la Iglesia tiene “una alta visión de la política, que debe actuar por el bien común”, y que su ejercicio debe llevar a la comunidad humana a su realización. Destacó el diálogo como camino hacia la paz, recordando algunas declaraciones del Papa Francisco, y aconsejó que el Frente Parlamentario debe tener la mirada de Cristo sobre los demás y debe estar unido, incluso en las diferencias.

“Un Frente Parlamentario Católico implica tener esta mirada, la mirada de Jesucristo. Tener la mirada de Cristo implica tener la vida, la realidad, las personas como Dios las ve, implica tener una mirada más amplia, ver posibilidades donde la Ley apunta a la condenación”, dijo recordando pasajes del Evangelio en los que Cristo muestra su mirada de misericordia, perdón y esperanza.”

“Tener el espíritu de Cristo debe ser ley para nosotros. Por eso, en este Frente Parlamentario, lo que une tiene que ser mayor que lo que divide, donde está la persona concreta; donde, detrás de los debates, de las divergencias, de los intereses, de las ideologías, hay personas que encontrar, acoger y amar. Hay un hermano, una hermana. Este Frente Parlamentario debe ser un lugar donde las diferencias se conviertan en un regalo; donde el otro no es mirado por el partido, sea de derecha o de izquierda, sino por la posibilidad que trae consigo; donde cualquiera que no esté de acuerdo conmigo, que piense diferente a mí, sea un hermano, no un enemigo”.



Laicidad del Estado

A través del diálogo y la amistad social ante las diferencias, el arzobispo destacó la consecución de una “verdadera laicidad del Estado”. Don Paulo también explicó la idea de laicidad, dada la confusión entre Estado laico y Estado ateo que aparece en la sociedad brasileña.

Un Estado ateo, según Don Paulo, ya habría adoptado una postura frente a la religión. El Estado Laico “es el que protege a todas las religiones, el que da libertad para que todas las religiones puedan ejercer su misión religiosa, su misión social, su misión caritativa y otras”.

Además de Don Paulo César, el obispo auxiliar de Brasilia, Don Denilson Geraldo, y representantes de la archidiócesis de Brasilia, también participaron en la instalación la Fundación João Paulo II – mantenedora del Sistema de Comunicación Canção Nova, del Santuario do Cristo sesión del Frente Parlamentario Católico Redentor, en Río de Janeiro (RJ), y Fazenda da Esperança.

Fuente: <https://www.cnbb.org.br/instalada-frente-parlamentar-catolica-senado-federal/>